

14 de Marzo del 2020, nadie se imaginaba lo que estaba por llegar y por supuesto que no me paso por la mente que saliendo de mi ultima clase de esa semana iba a ser literalmente la ultima de por lo menos , hasta el dia de hoy, 6 semanas después .

Afortunadamente , a mis 57 años siempre he estado abierta a aprender y a incurrir en las tecnologías, por lo que hace 8 años, cuando me invitaron a dar clñases en linea, acepte con mucho gusto, y las he impartido tanto en blackboard como en canvas, con el apoyo de mucha gente , que creyó en mi, se trabajo mucho , se entrega toso, y lo que he aprendido siempre es el estar en conato constante y retroalimentación continua con los alumnos.

Hoy, 20 de Abril, me siento orgullosa y satisfecha de la labor, entrega y compromiso de mis alumnos conmigo, tengo una hija medico, a la cual le dio en la semana del 23 al 30 de Abril coronabiirus, afortunadamente fue leve , me imagino que por sus anticuerpos y su edad, 26 años, pero eso no impidió que me llenara de angustia, miedo y pera por ella, y también aunque parezca totalmente ajeno9 por mis alumnos, ya que pensé, que si me llegaba a contagiar, ellos no iban a tener la culpa de nada, y que tenían que terminar bien y correctamente su semesterew, por lo que mientras cuidaba a mis hija me comprometí con ellos, y termine todas las actividades y exámenes que tenían que realizar en la plataforma de blackboard, cambiando totalmente la estructura de la materia de presencial a virtual, y ver la respuesta de ellos y mis coordinadores fue muy alentadora , ya que respondieron con todo....

Hoy 6 semanas después , mi hija esta trabajando en el area de urgencias, es residente del 2o.. año de cirugía ortopédica en el hospital ABC, recibiendo también pacientes con coronavirus , dándolo todo, sana y responsable, y mis alumnos, están a prácticamente a 3 o 4 semanas de terminar el semestre, comprometidos, con todo, y creciendo y aprendiendo no solamente académicamente sino como seres humanos.

Me pregunto que es lo que a estos jóvenes les toco vivir, aacompañados por nosotros, que ni en nuestras peores pesadillas imaginamos esto, pero me sorprende su madurez, compromiso, entrega, no solo con ellos sino con los demás, gracias por dejarme aprende r tanto de ustedes!!

Este mundo después de la pandemia va a renacer como el ave fénix, hermoso, grandioso, responsable y mucho, mucho mejor....

Saludos,

Dra.Lourdes Fons Molina

ID 00201674

escuela economia y negocios